

## 北栄町防災会議

北栄町防災会議を開催しましたところ、雨で足元の悪い中、また、コロナ禍ということで、出席の難しいところ、会議に出席いただき、感謝申し上げます。

また、日頃より、町の防災行政の推進にご理解とご協力をいただき、重ねて感謝申し上げます。

さて、昨年 7 月の大雨によるため池の決壊や勤労者体育センター敷地の斜面の崩壊、年末年始の大雪による生活への影響など我々の想定をはるかに超えており、その被害も大きなものとなっています。

また、3 月 16 日に発生した宮城・福島地震は、本町で平成 28 年に発生した鳥取中部地震を超える規模のもので、つい先日、東北大震災から 11 年たっているのにまたかと思わせました。

災害が発生するたびにその教訓を踏まえた新たな対策が求められています。この度は、その教訓や制度の改正による防災計画の見直しや新たな防災の拠点となり得る B&G 海洋センターでの取り組み、そして防災士の育成と交流などについて、ご協議いただきたいと思えます。

本日の会が皆様にとりましても有意義な会となりますことを祈念して、開会にあたってのごあいさついたします。

令和 4 年 3 月 18 日  
北栄町長 手嶋俊樹